

# Sportliche Leistung: 70 Jahre TSV-Mitglied

Erwin Weber wird für seine Treue zum Verein geehrt

**BERGENHUSEN** Die Hauptversammlung des TSV Bergenhusen eröffnete der stellvertretende Vorsitzende Jochen Bockholt mit einem Rückblick auf die gesellschaftlichen und sozialen Aktivitäten des vergangenen Jahres. Sein Bericht wurde auf der sportlichen Seite von den Spartenleitern ergänzt.

Während die Tischtennispartie von nur wenigen Sportlern berichten konnte, gab es bei den Gymnastik- und Turngruppen unerwarteten Andrang. Die 2016 unter das Dach des TSV geschlüpften Sportschützen konnten von einer erfreulichen Teilnahme am Dorfpokalschießen mit 19 Mannschaften berichten. Die Faustballer hatten zwar die Feldsaison als Zweite abgeschlossen, verzichteten aber wegen der weiten Anfahrten und des größeren Spielpensums auf den Aufstieg. Die Hallensaison verlief dagegen nicht ganz so gut: Dort belegte man zum Schluss den vierten

Platz. Badminton verzeichnet eine wechselhafte Teilnahme. Insbesondere Neulinge seien erstaunt, dass es sich nicht um Federball, sondern um einen schweißtreibenden Sport mit ausgefeilter Spieltechnik handele. Viele würden deshalb relativ schnell wieder aufgeben. Die Schachsparte musste aufgelöst werden, weil der Trainer verstorben ist und sich kein Ersatz finden ließ. Beliebt bei Kindern ist das Tanzen, das in zwei Altersgruppen trainiert wird. Aus der Jugendversammlung kam die Anregung, für die etwas Älteren eine Hip-Hop-Tanzgruppe zu eröffnen. Geplant ist, beim TSV das Sportabzeichen ablegen zu können, die Ausbildung zur Abnahmeberechtigung soll schnellstmöglich erfolgen.

Auch Ehrungen standen auf der Tagesordnung. So hat Kai Thiesen 25 Jahre vollendet, auf 50 Jahre bringt es Ellen Mumm. Noch länger, nämlich 70 Jahre



**Vorn die Geehrten** Erwin Weber, Ellen Mumm und Kai Thiesen (von links), hinten der Vorstand: Jochen Bockholt, Thomas Wetzig, Kathrin Brandt, Thorsten Mumm, Birga Hansen, Andre Krüger, Janet Klink und Meike Behrens. KNÄPPER

lang währt bereits die Mitgliedschaft von Erwin Weber. Für alle Jubilare gab es einen Frühlingsstrauß, eine Urkunde und den traditionellen Ehrenbecher des TSV.

Nach einstimmiger Entlastung gingen die Wahlen zügig über die Bühne, zumal es sich fast nur um Wiederwahlen handelte. Meike Behrens wird weiter die Kasse führen, Kai Thiesen bleibt zweiter

Schriftwart, Jugendwartin ist weiterhin Janet Klink. Zu den Beisitzern zählt neu Thomas Wetzig. Zur neuen ersten Vorsitzenden wurde Birga Hansen gewählt, die Nachfolge auf dem dadurch freigewordenen Posten des ersten Schriftführers tritt Thorsten Mumm an. Vakant bleibt die Stelle des zweiten Vorsitzenden, nachdem Jochen Bockholt nicht wieder angetreten war. lok

